

## Herrlich humorvoll

Rezension: Die Fußball-Apotheke. Fromme Pillen für Fans

Evangelischer Gemeindebrief Heftrich und Bermbach, Juni – August 2010 Von Friederike Fritz

---

## Herrlich humorvoll

Rezension: Die Fußball-Apotheke. Fromme Pillen für Fans

Evangelischer Gemeindebrief Heftrich und Bermbach, Juni-August 2010

Von Friederike Fritz

„Fromme Pillen für Fans“ nennt Georg Magirus die Kapitel seiner literarischen Apotheke, die er im WM-Jahr herausgebracht hat. Bereits vor dem Anpfiff begegnet man großen Lebensfragen, sei es das passend Fan-Outfit oder der Gang in den (Fußball)-Tempel. Beim Fußball wird gejubelt, gezittert, es wird auf- und abgestiegen, gewonnen und verloren und manchmal geschehen gar Wunder. Herrlich humorvoll mit einem gewissen Augenzwinkern und stets christlichem Background nimmt sich Magirus der Wehwehchen der Fußball-Fans an. Und das, ohne denselben dabei auf die Füße zu treten.

Der nicht ganz so fußballorientierte Leser profitiert ebenso von den Bibel-inspirierten Tipps z.B. gegen Ungeduld, Überlastung, Chaosgefühle. Jeweils zu Beginn und zum Ende eines Kapitels steht ein Wort aus der Bibel und rahmt somit das durchaus weltliche Geschehen, das sich um die runde Kugel dreht, beruhigend christlich ein.

Georg Magirus

### **Die Fußball-Apotheke. Fromme Pillen für Fans**

Echter Verlag Würzburg 2010

112 Seiten, gebunden, mit vielen Fotos von Herbert Liedel

EUR 10,00 ISBN 978-3-429-03205-0

Mehr Informationen: [www.georgmagirus.de](http://www.georgmagirus.de)

Auf dem Portal [www.georgmagirus.de](http://www.georgmagirus.de) befinden sich weitere Rezensionen, dazu Reportagen, Bücher, Radiobeiträge von Georg Magirus aus den Bereichen Sport, Religion und Literatur, auch Termine seiner musikalischen Lesungen – etwa mit Harfenistin Bettina Linck (Frankfurt) oder Katharina Knecht (Flöten).